

INAUGURADA POR EL PRESIDENTE HERNÁNDEZ HABITANTES DE SANTA LUCÍA Y ALREDEDORES YA DISFRUTAN DE MODERNA CANCHA DEPORTIVA



Con estas instalaciones el Gobierno busca brindar espacios de diversión y esparcimiento. La vieja cancha era de tierra pero hoy es una moderna instalación, dice la joven futbolista Heidy Carranza. Con la práctica del deporte buscarán ser personas de provecho, coinciden los pequeños jugadores Carlos Martínez y Erick Gómez. Pronto se creará el Distrito Turístico de Valles y Montañas, anuncia el presidente Hernández.

Santa Lucía (Francisco Morazán), 17 de diciembre. Miles de habitantes del municipio de Santa Lucía (Francisco Morazán) y lugares aledaños podrán practicar deportes y hacer otras actividades físicas en la nueva cancha sintética del Estadio Municipal Campo Estrella “Francisco Cerrato Núñez” inaugurada hoy por el presidente Juan Orlando Hernández.

Este complejo deportivo, que tiene como misión brindar espacios de diversión y esparcimiento para la población, beneficiará a niños, jóvenes y adultos de la comunidad, así como a turistas que visitan el pintoresco municipio.



El proyecto cuenta con la alfombra de grama sintética, baños y camerinos, y área de palcos, entre otras facilidades; el área de la cancha es de 4,524.37 metros cuadrados.



“Estoy muy emocionada por tener este estadio y gracias al presidente Hernández lo tenemos con grama sintética”, dijo la joven Heidi Carranza, que forma parte del equipo femenino de Santa Lucía.

Agregó que la cancha donde comenzaron jugando y entrenaban era de tierra, pero “gracias a Dios hoy tenemos una cancha hermosa”.

Destacó que, además de jugar fútbol, también podrán hacer ejercicios en otras condiciones, y añadió que “siempre soñamos con tener una instalación deportiva así de bonita”.

Los pequeños Carlos Fernando Martínez y Erick Daniel Gómez, del equipo infantil del sector, le agradecieron al mandatario por las condiciones modernas que ahora tienen en el estadio.

Indicaron que con la práctica del deporte buscarán ser personas de provecho e invitaron a otros niños a cuidar la cancha y que lleguen a divertirse



Más beneficios para la zona

El presidente Hernández, quien hizo el saque de honor y el corte de cinta inaugural de la cancha, destacó que después de siete años de haber instalado las torres de alumbrado “hoy nos toca entregar esta obra y les quiero agradecer a todos los que trabajaron” en ella.

El mandatario compartió las palabras del alcalde Julio Avilez y del presidente de la Liga de Fútbol de Santa Lucía, Carlos Manuel Cerrato, de que “la cancha no solo sea utilizada para el fútbol, sino para los niños, las mujeres y que todos hagan ejercicio”.

Anunció el gobernante que “vienen más beneficios para esta zona porque necesitamos que la gente salga de su hogar para que haga ejercicios” y así prevenga enfermedades, “ya que el costo en medicamentos es altísimo”.

“Queremos seguirlos acompañando porque se trata de cambiarle el estilo de vida a la gente con estos espacios de diversión”, enfatizó.



Distrito de los Valles y Montañas

El presidente Hernández también les pidió a los habitantes de Santa Lucía, Valle de Ángeles y Cantarranas que se preparen porque viene el Distrito Turístico de Valles y Montañas, lo que incluye mejorar las carreteras de Tegucigalpa hacia Cantarranas y de Cantarrana hacia Talanga.

“Prepárense para lo que viene en turismo con la generación de empleo y beneficios económicos nunca antes vistos. Creen sus propios negocios y atiendan bien al turista”, apuntó.

Frases

“Es muy importante hacer una reseña de este campo (Santa Lucía), que lo llamaban potrero, pero hoy es un proyecto de muchos años soñándolo y hoy es una realidad”. Julio Avilez, alcalde de Santa Lucía.

“En nombre de todos los que jugamos fútbol en Santa Lucía le agradecemos, señor Presidente. El fútbol es una diversión que atrae turismo”. Carlos Manuel Cerrato, presidente de la Liga de Fútbol Santa Lucía.

“Esta (cancha de fútbol) es otra cara de la represión del delito. El presidente Hernández se comprometió a devolverle la paz y tranquilidad al país conformando una estructura para el combate al narcotráfico y el crimen organizado”. Ebal Díaz, ministro de la Presidencia.

Datos